

お知らせ

**愛知県消費生活モニターを募集**

愛知県では、消費者を取り巻くさまざまな問題に対応するため、消費者行政の推進に協力していただける方を募集しています。

**■主な仕事**

- ▽ 日常生活の中で危険と思われる商品、不当な表示、悪質商法、生活必需品の需給、価格動向の観察・情報提供など
- ▽ アンケートの回答(年1回程度)
- ▽ 生活必需品などの需給・価格調査(県が特に必要とした場合)
- ▽ 消費者行政に関する意見・要望の提出
- ▽ 地域・周囲などへの消費生活に関する情報の提供
- ▽ 研修会(年1回の予定)への出席

**■応募資格** 県内に住む満20歳以上の方(公務員、公職選挙法による公職者は除く)

**■任期**

依頼した日～翌年3月31日

**■謝礼** 年額1,500円以内(予定)

**■応募方法** 役場産業観光課窓口で配布する所定の応募用紙に必要事項を記入し、産業観光課へ提出してください。応募は県ホームページからも受け付けています。

**■応募期限**

2月22日(金)(当日消印有効)

**■問い合わせ先**

愛知県県民生活課  
☎052(954)6163  
ホームページ

<http://www.pref.aichi.jp/kenmin/shohiseikatsu/bout/monitor.html>

**県立東三河高等技術専門校4月入校の職業訓練生を募集**

**■対象者** 離職者・転職者

**■募集科** 住宅インテリア・住宅工

クステリア

**■定員** 各30人

**■訓練期間** 4月5日(金)～9月下旬

**■試験日**

3月4日(月)(筆記試験と面接)

**■費用** 無料(テキスト代など約2万円別途必要)

**■募集期限** 2月15日(金)

※ 期限を延長する場合があります。

**■応募方法** 管轄の公共職業安定所に入校願書を提出してください。

**■特典** 雇用保険受給資格者への失業給付の支給など(公共職業安定所に相談・確認をしてください)

**■問い合わせ先**

県立東三河高等技術専門校

〒441-1231

豊川市一宮町上新切33-4

☎0533(93)2018

ホームページ

<https://www.pref.aichi.jp/oshiki/higashimikawa-senmonko/higashimikawa.html>

**軽自動車の名義変更と廃車の届け出はお早めに**

毎年3月は、軽自動車の名義変更や廃車の届け出が集中し、窓口が大変混雑します。届け出は3月中旬ごろまでにお願います。

**■問い合わせ先**

軽自動車検査協会愛知主管事務所 ☎050(3816)1770

※ 名義変更、廃車などの手続きについて詳しくは、軽自動車検査協会ホームページ <http://www.keikenkyo.or.jp>

**名古屋高等技術専門校入校生を募集**

**■募集科・訓練期間・定員**

短期課程

訓練科名	訓練期間	定員
金属加工科	6カ月	30人
インテリア科	6カ月	30人
電気機器科	1年	20人
総合造園科	1年	30人

**■募集期限** 2月15日(金)

※ 定員に満たない場合は、募集期限経過後も募集を継続する場合があります。

**■選考日** 3月4日(月)

**■入校日** 4月5日(金)

**■応募・問い合わせ先**

県立名古屋高等技術専門校  
〒462-0023

名古屋市北区安井二丁目4-48

☎052(917)6711

ホームページ

<http://www.pref.aichi.jp/shugyo/koukyou/nagoya/>

**愛知県立名古屋盲学校教育相談**

見えにくい、見えないなど目の見え方が気になる子どもの教育相談を実施しています。見え方が気になる社会人の方の相談も行っています。相談費用は無料です。

**■日時** 月曜日～金曜日、午前9時～午後4時30分

**■問い合わせ先**

愛知県立名古屋盲学校

名古屋市千種区北千種一丁目8番22号 ☎052(711)0009

**ご寄付ありがとうございます**

「ふるさと阿久比応援寄付金(ふるさと納税)」で次の皆さんから町にご寄付いただきました。

齋藤 裕様(65万円)

波多野 信子様(3万円)

佐野 和也様(3万円)

姫島 卓弥様(1万円)

浦海 純夫様(1万円)

**編集後記**

真新しいスーツや色とりどりの着物を着た新成人たち。「阿久比町成人式」が行われたアグピアホールは、人生の節目の日を旧友と迎えることができた喜びと笑顔があふれていました。成人式といえば個性的なファッションや髪型をした新成人も参加するイメージでしたが(私の同級生にもいました)、時代の流れなのかシックな装いの方が多かったのが印象的でした。式典で見せた真剣な表情と相まって私が成人を迎えたころよりも皆さんの方が大人っぽく見え、社会人の先輩としてふざかしい振る舞いをしなければと思った私は少し緊張しながら取材に臨んでいました。新成人の皆さん、おめでとうございます。